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Remscheid, den 20.03.2024 
 

 
 
Niederschrift zur Delegierten Versammlung am 10.03.2024 im Gartenheim des KGV Reinshagen e. V. 
 
Beginn: 10.30 Uhr 
Ende: 12.30 Uhr 
 

 
1.1 Begrüßung 

Die Vorsitzende begrüßt die Anwesenden. 
 

1.2 Feststellung der ordnungsgemäßen  Einberufung  und der Beschlussfähigkeit 
Es wird die ordnungsgemäße  Einberufung und die Beschlussfähigkeit der 
Versammlung festgestellt. Es sind 39 stimmberechtige Mitglieder anwesend, 
die 18 Vereine vertreten 
 

1.3 Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

  
2. Berichte 
2.1 Jahresbericht der  Vorsitzenden 

Die Vorsitzende berichtet, dass der neue GPV erfolgreich unterzeichnet 
worden ist und nunmehr in allen Vereinen ausgetauscht werden soll. 
Bei Pächterwechsel wird es zukünftig Satzung und PV in DINA 4 geben. 
Für die bestehenden Pachtverhältnisse wurden nur die PV getauscht. 
Die nun verbotenen Kirschlorbeer- und Koniferenhecken sollten in den  
nächsten 2 -3 Jahren in den Anlagen verschwunden sein. 
Die Pachtrückvergütungen der einzelnen Vereine können beim Verband 
erfragt werden. 
 
Die Vorsitzende fragt die Anwesenden, ob es zukünftig o.k. ist, Einladungen 
zu Beirat- oder Delegierten Versammlungen per Mail bez. WhatsApp zu schicken. 
Dies wurde einstimmig begrüßt. Des Weiteren werden die Einladungen im 
Intranet des Verbandes bereitgestellt, ebenso die Protokolle. 
Dies erspart viel Zeit, Papier und Portokosten 
 
Die Fachberatungen des letzten Jahres wurden gut besucht, jedoch noch 
Immer nicht zufriedenstellend. Hier müssen die Vereinsvorstände aktiver sein. 
das Programm für 2024 steht und wurde bereits veröffentlicht. 
 
Der neue Stammtisch wird gut angenommen. Der nächste ist am 16.4.24 
Im Gartenheim des KGV Trecknase 
 
 

2.2 Kassenbericht 
Herr Orlikowski erklärt den Anwesenden den Kassenbericht. 
Es ergeben sich hierzu keine Fragen 
 

2.3 Aussprache zu den Berichten 
Es gab keine Wortmeldungen 
 

2.4 Bericht des Schlichtungsausschusses 
Der Schlichtungsausschuss musste 2023 nicht tätig werden. 
 
 



  
3. Entlastungen 
3.1 Kassenprüfbericht 

Die Kassenprüfer haben am 2.2.24 die Kasse geprüft, 
es gab keinerlei Beanstandungen. 
 

3.2 Entlastung des Vorstandes 
Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung des Vorstandes. 
Diese erfolgt einstimmig. 

  
4. Wahlen 
4.1 Wahl des/der stellvertr. Vorsitzende/n im Vorstand für 4 Jahre 

Herr Jürgen Krause stellt sich zur Wahl und wird einstimmig gewählt 
Er nimmt, auf Befragung  die Wahl an. 
 

4.2 Wahl des/der Schriftführer/in im Vorstand für 4 Jahre 
Frau Andrea Beer stellt sich zur Wahl und wird einstimmig gewählt. 
Sie nimmt, auf Befragung die Wahl an. 
 

4.3 Wahl des/der Fachberaters/Fachberaterin in den Vorstand für 4 Jahre 
Herr Ewald Nösges stellt sich zur Wahl und wird mit einer Enthaltung, 
mehrheitlich gewählt. 
Er nimmt, auf Befragung die Wahl an. 
 

4.4 Wahl des/der Beisitzers/Beisitzerin im Vorstand für Restlaufzeit von 3  Jahren 
Herr Wolfseher (KGV Reinshagen) und Frau Wagner (KGV Kremenholl)  
stellen sich zur Wahl 
Frau Wagner erhält 11 Stimmen 
Herr Wolfseher erhält 27 Stimmen 
1 Enthaltung 
Herr Wolfseher nimmt, auf Befragung die Wahl an. 

  
5. Benennungen 
5.1 Benennung und Bestätigung eines/einer Beisitzers/Beisitzerin in den Beirat 5 

Jahre 
Das Recht zur Benennung liegt beim KGV Neuenhof. Dieser benennt Frau Andrea 
Heinsbünger  
 
Da Herr Wolfseher durch seine Wahl in den Vorstand des Verbandes, als 
Beisitzer ausscheiden muss, darf der KGV Steinberg einen weiteren Beisitzer 
Benennen. Er meldet Herrn Michael Velke 
 

5.2 Benennung und Bestätigung eines/einer Kasssenprüfer/-prüferin für 2 Jahre 
Der KGV Trecknase darf den Kassenprüfer benennen und stellt Herrn 
Michael Hill zur Verfügung. 
 
Die Vorsitzende bedankt sich bei allen ausscheidenden Vorstands- und Beirats 
Mitgliedern, sowie dem Kassenprüfer und wünscht Ihnen weiterhin viel 
Gesundheit und Glück 
 

  
6. Behandlung von Anträgen 
6.1 Behandelt werden alle Anträge, die nach § 7.4 der Verbandsatzung gestellt sind. 
 Es wurden keine Anträge gestellt. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
7. Aktuelles/Termine 

 
- Die neuen PV sollten möglichst bald im Verband abgegeben werden 
- Zum Thema Canabis wird es baldmöglichst Informationen geben 
- Das Problem mit den steigenden Wildschweinzahlen, wird noch einmal 
        mit der Stadt besprochen werden. 
- Das Büro des Verbandes wird zukünftig nur noch nach Terminabsprache 

besetzt sein. Ansonsten per Mail oder Handy immer erreichbar. 
 

 - Es wird auf den Stammtisch am 16.4.24 hingewiesen 
- Der erste FB-Termin ist bereits am 14.3.24 
- Am 15.6.24 findet die diesjährige Studienfahrt statt, Anmeldungen 

dazu sind verteilt worden. 
 

  

 
 
 
 

Andrea Beer                                                                                     Annette Keil 
Schriftführerin                                                                                   Vorsitzende                                            


